



拓魂 立志 誠実  
創造 進取 連帯

教 譽 誌

校 訓

# 二中だより

第30号

令和6年11月11日(月)発行

校長 谷口 実

## 第41回六ヶ所村産業まつりが行われました。

11月2日(土)、六ヶ所村尾駮漁港特設会場にて六ヶ所村産業まつりが行われました。六ヶ所第二中&六ヶ所高校の吹奏楽部によるコラボレーション演奏会に出演しました。以前に一緒に演奏させていただいたこともあり、慣れた感じで素敵な演奏を披露してくれました。やはり人数が多いと迫力がでてきますね。お疲れさまでした!!



## エネルギーについて(1年)の授業が行われました。

11月6日(水)3・4校時に東北大学の人見啓太郎先生から「六ヶ所村のエネルギー事情について」と題して授業していただきました。放射線のことや放射線を使った医療のこと、放射線の観察や測定などについて学ぶ機会となりました。難しい内容だったかもしれませんが、子どもたちは一生懸命取り組んでいました。



## 認知症サポーター養成講座(1年)が行われました。

11月6日(水)、5校時に村のたもぎ在宅介護支援センター介護支援専門員の高橋恵美子さんによる認知症サポーター養成講座が行われました。認知症と物忘れの違いや対応の仕方などを学ぶ機会となりました。今の日本は超高齢社会(65歳以上の人口の割合が全人口の21%を占めている社会のこと)であり、認知症の人の視点や立場に立って理解しようと努めることの大切さなど、今のうちから知識を得ておくことはとても意義のあることと感じました。子どもたちは認知症サポーターに認定されたので、学んだ知識を今後の生活で生かしてほしいと思っています。



また、この内容は認知症の方たちだけでなく、人との接し方自体にも応用できるのではないかと考えています。これからの対人関係づくりに役立つことも期待しています。

## 各種大会の様子・結果

11月7日(木)に八戸聖ウルスラ学院にて、第33回ウルスラ杯北奥羽中学校英語弁論大会が開催されました。本校からは藤谷しずくさんが暗唱の部に出場し、最高賞である聖ウルスラ杯を受賞しました!9月の上北地方英語弁論大会が終わってからも努力を続けた成果だと思えます。本当におめでとうございます!



全国納税貯蓄組合連合会及び国税庁が主催している中学生の「税についての作文」の審査結果が届きましたのでお知らせします。入賞おめでとうございます!!

村の審査結果	金賞	2年	福岡 凜	「たばこ税について考える」
	銀賞	1年	戸田 大雅	「税金の使い道について」
	銅賞	3年	田村 涼華	「税金のおかげのあたりまえ」
	佳作	3年	高村 勇人	「税金のイメージ」
	佳作	2年	赤石 聖空	「納税は大切なこと」

県の審査結果(村の上位作品が県へ提出される)

十和田税務署長賞 2年 福岡 凜 「たばこ税について考える」

